

TENUE A TABLE

La serviette

Faut-il mettre sa serviette au col, à la boutonnière, ou sur les genoux ?

Une serviette n'est pas une bavette. La bavette on le sait se met sous le menton des enfants. Quand à la boutonnière, elle n'a pas été faite pour que l'on y attache sa serviette. On dira peut-être : " c'est la position la plus commode ". Nous répondrons : " Rousser ses manches à table ne serait-il pas un moyen commode et efficace de ne point les salir ? Et cependant ?

La jeune fille évitera donc d'attacher sa serviette avec une épingle sur sa poitrine.

Que faire donc de cette serviette ?

La déployer, et l'étendre sur ses genoux !

La serviette ne sert en définitive qu'à essuyer les doigts.

Voilà l'usage universel de nos jours.

Depuis quelques années plusieurs se permettent d'attacher la serviette au col, ou à la boutonnière ; nous conseillons cependant à nos lectrices de ne point se permettre la chose.

F. A. B.

Veillez lire l'annonce relativement à notre nouvelle revue : *La Famille*.

N. B. A la fin de janvier prochain, je publierai un volume intitulé : *La Littérature au Canada en 1890*. Souscrivez dès maintenant : 30 centins. Nombre d'exemplaires limité.

F. A. B.